

Die „Banana Khompo“ stahl den „Profis“ bei der großen Polonäse die Schau

Festliche Krönung in Everswinkel – Zahlreiche Schaulustige am Straßenrand

Everswinkel (wm). Feierlich-fröhlich war am Montag die Zeremonie zur Krönung des neuen Schützenkönigs von Everswinkel, Wolfgang Bradtke, und seiner Königin Elisabeth Uennigmann. Zahlreiche Schaulustige hatten sich schon auf dem Schulplatz versammelt und harreten in der brütenden Hitze aus, bis die Throngesellschaft kam. Als „König des Durstes“ wurde Wolfgang I. schon benannt, weil die Kehlen der Zuschauer bald ausgetrocknet waren. Premiere hatte auch die

Fahnenschlaggruppe mit ihren neuen Mitgliedern.

Am Abend kam dann die große Polonäse durch das Dorf unter der musikalischen Begleitung des Spielmansszuges der Freiwilligen Feuerwehr Everswinkel und des Blasorchesters Everswinkel. Sie hatten schon fleißig trompetet und auf die Pauke gehauen, als ihre Musik jäh verstummen mußte. Vor der Gaststätte Arning hatte spontan die „Banana Khompo“ Aufstellung genommen und spielte perfekt (aus dem Lautsprecher) Preußens Gloria,

Gruß an Kiel, den Egerländer Marsch und In Treue fest. Die Musikinstrumente allerdings muteten etwas verwunderlich an. Aus Ida Arnings Küche waren Töpfe, Pfanne, Deckel, Löffel geplündert worden, mit denen die Jungs einen Höllenlärm veranstalteten – zur Freude der zahlreichen Zuschauer und der Polonäse.

In der Festhalle wurde dann anschließend der große Königsball gefeiert, der bis in die frühen Morgenstunden andauerte.



Das Königspaar und der Hofstaat Everswinkel präsentierten sich in bester Laune.



Spontan stand die „Banana Khompo“ zur musikalischen Gratulation für das Königspaar in Everswinkel bereit.

Bilder: H. Gote